

La FAO invite Evo Morales à Rome pour lui remettre une distinction



La Paz, 29 mai (RHC-PL)- L'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) a invité le président bolivien Evo Morales à son siège de Rome, où il recevra une distinction pour avoir fait reculer la sous-alimentation dans son pays, qui a atteint les objectifs de l'ONU en la matière.

Crispin Moreira, qui représente la FAO en Bolivie, a précisé que c'est le directeur général de cette organisation, Jose Graziano da Silva qui a adressé cette invitation à Evo Morales.

Un rapport publié par la FAO signale que la Bolivie fait partie des 16 pays d'Amérique latine à avoir atteint les Objectifs de développement du millénaire, avec une baisse de 34 à 15% de la population touchée par la sous-alimentation, depuis 1990.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57606-la-fao-invite-evo-morales-a-rome-pour-lui-remettre-une-distinction>



Radio Habana Cuba